

« Aux actes Citoyens » vous propose la première du spectacle « Blessées à mort », produit par la Compagnie Rêveurcibles.

et mis en scène par Caroline Bornemann, d'après un texte de Serena Dandini.

Un tour du monde des féminicides...

Un spectacle nécessaire, essentiel, bouleversant ... Soyez les premiers à le découvrir.

Ce sera samedi 25 novembre à 20h30 à l'Espace Jean Jaurès, à Tomblaine.

Le 25 novembre est la journée internationale contre les violences faites aux femmes.

Réservations : Espace Jean Jaurès - Place des Arts - Tomblaine : 03 83 33 27 50